

花笠音頭でパレードを盛り上げる民舞座・花笠会の踊り。民舞座は今年結成30周年を迎える（写真・本紙三浦良一）

ニヨークに感謝の気持の表明と、日本文化の紹介、そして日系社会の連帯を目的に13日、マンハッタンのセントラルパークウエストでジャパン・パレード（大会名譽会長・森美樹夫NY総領事・大使）が盛大に開催された。81丁目から67丁目まで日系98団体約2500人が着物姿や神輿で行進し、沿道を埋めた二ユーヨーク市民約5万人（NYPD調べ）が大きな声援と拍手を送った。パレードのグランドマーチャルとして1992年の冬季五輪フィギュア女子金メダリストの日系米国人ア

スリート、クリスティ・ヤマガチさんが先頭のオーランカーから手を振った。また今年のパレードは、同目的で2007年開始のジャパンデー@セントラルパーク以来16年間の歴代市長としては初めてエリック・アダムス市長がオーブニング式典に出席し、「二ユーヨーク市は誰にとっても住みやすい街であり続ける」とスピーチ、魚返大輔・大会実行委員長（米国東京海上社長）にNY市からの感謝状を贈り、日の丸の小旗を振つてスタートから終点まで一緒に行進した。

（関連記事5、19、20面に）

アダムスNY市長 日系祭典に初登場



アダムス市長から感謝状を受ける魚返実行委員長（左）



民舞座



Abrons Arts Center Playhouse Theater

特別公演6月17日、18日 民舞座結成30周年記念

日本各地に伝承される踊りを研究し、ニューヨークで日本の伝統的な民族舞踊を紹介する「民舞座 - The Japanese Folk Dance Institute of New York」の結成30周年を記念する行事が、6月17日(土)と18日(日)の2日間、マンハッタンのアーバー・イーストサイドにあるAbrons Arts Center Playhouse Theater(グランド通り466番地)で開催される。



助六太鼓



なつみゆず

プラント財団による、これまでにないアート展「Thirty Are One」が、6月3日(月)まで、プラント財団(東6丁目421番地)にて開催されている。同展はウォーホル作品の最大のコレクターともいえるピーター・プラント氏によるピーティング、シルクスクリーン、彫刻からポラロイドまで100点を超える展示。品の中には、プラント氏がウォーホル作品で初めて購入した「Red Elvis」や、1962年の「赤いエルビス」。

ト財団とウォーホル財団のコラボレーションによって実現されたもの。ドローン飛行からボラロイドまで100点を超える展示。品の中には、プラント氏がウォーホル作品で初めて購入した「Red Elvis」や、1962年の「赤いエルビス」。

ト財団とウォーホル財団のコラボレーションによって実現されたもの。ドローン飛行からボラロイドまで100点を超える展示。品の中には、プラント氏がウォーホル作品で初めて購入した「Red Elvis」や、1962年の「赤いエルビス」。

アンディ・ウォーホル展 ブランド財団で開催中

ト財団とウォーホル財団のコラボレーションによって実現されたもの。ドローン飛行からボラロイドまで100点を超える展示。品の中には、プラント氏がウォーホル作品で初めて購入した「Red Elvis」や、1962年の「赤いエルビス」。

神聖な気持ちで心も体もキレイに!「ショップNY生活」から

週刊NY生活が運営するショッピングサイト「ショップNY生活」では、日本の伝統や「美」に関する商品をご紹介しています。

UGENTA(右源太)

京都御所から北に12kmの位置にある鞍馬貴船町。鞍馬はレイキ発祥の地、貴船は水神の地として、悠久の時を刻んできました。「右源太」社主の鳥居家は、16世紀から19世紀(江戸末期)まで貴船神社の社家として神職を務め、現在は同地で、料理旅館・飲食店などの経営と、化粧品・アロマ製品などの製造販売を行っています。11代300年以上にわたり、当地に根ざし営みを続けている企業です。

[KIFUNE COSMETICS]

京都大学開発のコラーゲン生成をサポートする新アミノ誘導体「ナールスゲン」と、貴船の満月水、日本の米・黒豆・緑茶・雪の下(薬草)などを配合した、アンチエイジングのための化粧品ブランドです。



[KURAMA REIKI]

鞍馬・貴船の植物から採取した精油と、満月の夜に汲んだ貴船の水を使用したアロマ製品を作る、フレグランスメゾンからお送りする、「浄化」「癒し」「元気」「ひらめき」を促進する4種類のキャンドルです。



取り扱いブランドや商品はこれからも
増えていきます。ご期待ください!!

shopnyseikatsu.com



春の大運動会

NY 育英學園

二〇一三・一月育英学園全
日制部門 小学部 (岡本徹
園長) とサタデースクール
部門 育英サタデースクール
N J 校 (半場綾子ディレク
ター) 小学部、中学部合同
の大運動会が13日、ニュ
ジャージー州イングルウ
ドのウイントン・ホワイト、
スタジアムを借り切って、
4年ぶりに盛大に開催され
た。天候に恵まれたこの日、
競技場には子ども達の手作
りの大小300の旗が鮮や
かに彩られ、一日中、子ど
も達の歓声と保護者の応援
の声が響き渡っていた。
運動会は午前9時30分開
会。児童・生徒と保護者
約700名が集い、開会宣
言、優勝旗・準優勝旗返還
に続き、日本国家独唱をサ
タデースクール代表、全日
制児童代表がそれぞれ独唱
した。その後、ラジオ体操

き加しけ目つ一在高れら活ご上りいては戦大入徒

競走 納子 一人 三脚 王
れをはじめ、大玉転がし、
綱引きや綱とり、応援会など熱い戦いが、昼食を
さんで約6時間にわたつ
繰り広げられた。
上級生が下級生の手を引
て競技の手伝いをした
、下級生が声をからして
級生を応援するなど、日
ろから学年の壁を越えた
動を続けていた。同学園な
では、光景が随所で見ら
た。
また、サタデースクール
等部の生徒や卒業生・元
籍生徒がボランティアの
員として運営の一役をか
っていた。卒業生の中には、
本帰国を前に、応援に駆
つけた家族もあり、懐か
い再会の場となつた。
未就園児の子ども達の参
競技では、お父さんお母
んに手を引かれ競技(ア

育英サタデースクールは、1981年4月に開校した。校舎は、元々は、1924年に竣工した、牧野子爵の邸宅で、現在は、子爵の孫である、牧野千賀子の所有する。校舎は、木造の2階建てで、外壁は、白い漆喰で、屋根は、赤い瓦葺き。校舎の前には、広い庭園があり、木々が、四季を通じて、美しい姿を示す。校舎の正面には、大きな木製の門があり、その上には、校名が、金色の文字で、彫り込まれている。校舎の前には、広い駐車場があり、多くの車が、停まっている。校舎の周りには、木々が、茂っており、静かな雰囲気がある。校舎の前には、広い駐車場があり、多くの車が、停まっている。校舎の周りには、木々が、茂っており、静かな雰囲気がある。

6月10日(土)には下の大きな体育室にて運動会が実施される。運動会はすべて一般見学を受け付け公開予定。NY育英学園はすべての部門で空きがあれば随時編入可能。見学・問い合わせはマンハッタン校事務局Eメール SatMN.yukie@gmail.com まで。

5年生)を対象とした家庭学習サービス。カリキュラムは Common Core State Standards に準拠しており、学校と同じ解き方で、子どもがひとりで学習を進められるよう設計されています。

と中学校3年生、転編入試験は中学生1年生から高校2年生。受験は1回のみ、複数回受験は不可。オンライン学校説明会は6月11日(日)午前10時から11時(米太平洋時間)まで。参加申込み・問い合わせはEメール kikoku@nihsed.dj まで。詳細はウェブサイト <https://www.nihs.ed.jp> を参照する。

際のパワーポイントと異なり、時間は計って“Cue card”だけを見てリハーサルをする。-(5)プレゼン時はそのため、そのカード+説明をチラチラと見ながら話しても良いが、-(6)出来ただけ聴衆の顔を見て、手元のジエスチャーを加え、相手に話しかける、伝える、繰り返しますが、スクリプトや携帯などの文章をそのまま棒読みすることは絶対に避けましょう。

範囲で聴衆にブレインストーミング（様々な考え方を頭に巡らせて発想を促す）アクティビティや、少し個人的な質問などで始めます。例えば「外国语教育について」というトピックであれば、それに関連づけて「みなさんはどんな外国语を話しますか?」「ではその外国语をどのように学習して、あるいはどんな経験をしたら一番身に付きましたか?」などといった質問を聴衆にぶつけて、いろいろな意見や経験談などを短くシェアしてもらいます。それによつてこのトピックに興味を持つてもらい、また彼らもプレゼンテーションに参加している一員であることが、そしてこのトピックが現実的に自分たちの身近なものの

あるいは聴衆にどのような話を聞いて、このトピックに「楽しく興味深く」参加してもらうかを考えました。この段階が終わったら、本題と簡単な内容の紹介、そしてメインポイントとしてどういった問題点をこれから話していくのかということを手短に紹介すれば良いと思われます。次回は実際のイントロダクションの進め方とそれ以降の部分を見ていくたいと思います。

オンライン学校説明会

名古屋国際中高

先進の国際教育を推進する名古屋国際中学校・高等学校（名古屋市昭和区）は、オンラインで出願から受験まで実施可能な海外入試を実施している。今年度は、第1回が10月7日（土）午前11時から、第2回が11月13日（月）午前9時から（ともに日本時間）で実施する。入学試験（4月入学）の対象は小学校6年生を含む名古屋市在住の小学6年生を含む。

と中学校3年生、転編入年生は中学1年生から高校1年生。受験は1回のみ、数回受験は不可。オンライン学校説明会は6月11日（日）午前10時から1時（太平洋時間）まで。参加申し込み・問い合わせは、メール kikoku@nihs.ed.jp まで。詳細はウェブサイト <https://www.nihs.ed.jp> を参照する。

に話しかける、伝える、使える、という印象を与える、繰り返しますが、スクリプトや携帯などの文章をそのまま棒読みすることは絶対に避けましょう。次にどうやって出だしたら聴衆の興味を引き、彼を内容に引き込むかについて考えます。ただ「私は○○の話をします。○○と○○です。」で始めると、初から面白くない印象をえます。そこでまずプレゼンテーションのトピックを紹介する等で、時間が許す限り、そのトピックを複数の文書で構成して、それをスクリプトとして読み上げる、という方法が最も効果的です。

すをゼ与最は○いらかの普教す。それに関連づけて「みなさんはどんなんの外国語を話しますか?」ではその外国語をどのように学習して、あるいはどんな経験をしたら一番身に付きましたか?などといった質問を聴衆にぶつけて、いろいろな意見や経験談などを短くシェアしてもらいます。それによつてこのトピックに興味を持つてもらいたい、また彼らもプレゼンテーションに参加している一員であることを、そしてこのトピックが現実的に自分たちの身近なものであることを強調する。これは必ずしも外國語を話すことはないが、それが何であるかをどうやって教えるかが問題となる。

から話をしていくのか?ということを手短く紹介すれば良いと思われます。次回は実際のインストロダクションの進め方とそれ以後の部分を見ていきたいと思います。



（横澤広美校長）では、放課後の時間を使って生花や書道の活動を行つてある。生花は草月コロラド文部理事吉川征子さん、書道は保護者や高校生のボランティアが担当している。子どもたちは放課後が待ち遠しいようで、6時間目が終わる

と一目散に会場に集合し、熱心に活動に取り組んでいた。補習校では、このような活動を授業中に行うことだが難しいが、放課後の時間を使ってことにより、多くの子どもたちが日本の伝統文化に触れる貴重な体験をしている。

お花と書道

デンバー日本語補習学校



屋上で昼食会

育英サタデーマンハッタン校

タブレット通信教育 ジャストシステム

SmileZemi



オーフンカーから手を振る森大使



パレードには、日本から
のスペシャルゲストとし
て、ライブ・スペクタクル
「NARUTO・ナルト」を迎
えた。同作品はアニメを原
作にした2015年3月初
演の舞台化作品で、当日は
うずまきナルト（中尾暢
樹）、春野サクラ（伊藤優
衣）、はたけカカシ（君沢
ユウキ）が登場した。メイ
ンスタンンド前でフロートを
降りたナルトは、レッドカ
ーペットの上で今回1回限
りの特別格闘アクションパ
フォーマンスを披露して沿
道のファンから大歓声を受
けた。

うずまきナルトの中尾さ
んは、「ニユーヨークの皆さん
が伝わってきたので、僕た
ちも熱くなつてアクション
もとても楽しくできまし
た。本当に愛を感じました
と話し、世界中で人気の理
由については「忍者とか、
勇気とか、汗とか正義とか
日本がすべて詰まつてある
ところがウケているのだと
思う」と答えた。またニユ
ーヨークの日本人のパワー
についてはたけ力カシ役の
君沢さんは「ここで見ると
すごいパワーですね、皆
さんの顔を見て安心しまし
た。こんなに多くの日本人の
人たちがいるのでびっくり
しました」と感想を述べて
いた。

昨年以上の人出

日本の頑張る姿PR

勇気とか、汗とか正義とか
日本がすべて詰まっている
ところがウケているのだと思
う」と答えた。またニユーヨークの日本人のパワー
についてはたけ力カシ役の君沢さんは「ここで見ると
すごいパワーですね、皆さんの顔を見て安心しまし
た。こんなに多くの日本人の
人たちがいるのでびっくり
しました」と感想を述べて
いた。

NARUTOが来米 ライブスペクタクル



会場のメディア取材でポーズする「NARUTO-ナルト-」。左からはたけカカシ（君沢ユウキ）、うずまきナルト（中屋暢樹）、春野サクラ（伊藤優衣）

A large, bold red text '感谢日本' (Thank you Japan) is displayed on a red background. The characters are white on the inside. Below the main text, in the bottom right corner, is a smaller white text 'Thank you New York!'. The background is a solid red color.

Thank you New York! Japan Parade 2023



アメリカの子供たちに大人気のハロー・キティ

A vibrant street festival in Japan featuring a portable shrine (mikoshi) being carried by participants in traditional and modern attire, including a woman in a black kimono and a man in a blue cap and pink shirt, all walking on a red carpet.

お神輿を担ぐNY茨城県人会の皆さん

実績33年の会計士 低コスト、レストラン、サロン専門

NY・NJ会社設立 \$350 (State Fee込み)

- 給与及び経理代行
 - 会計監査、税務報告
 - ビジネスコンサルティング
 - 節税対策、年金相談(SEP、401K)
 - 個人税務、TAX ID取得

Tax	Life
Estate	Retire
●相続プラン	
●引退プラン	
●生命保険	
●法人・個人の税金申告	

HINOMARU
Limousine and Tours
New York, USA

日の丸 リムジンサービス

www.hinomaru-limo.com

空港送迎・観光・企業訪問

コーポレートアカウント お問合せ

お問い合わせ
email: hinomar

A photograph of two dark-colored Chevrolet vans. The van on the left is a minivan with sliding side doors, and the van on the right is a cargo van with a sliding side door and a high roof. Both vans are parked side-by-side against a blue sky background.



上記Eメールアドレスにて連絡ください。